



七ヶ宿中学校

望湖克己学館だより

【学校教育目標】 「確かな学力と豊かな人間性を身につけ、志をもち、たくましく生きる生徒の育成」

白刈地区中学校新人大会 ～チーム七中・オール七中で～

令和3年度白刈地区中学校新人大会が開催されます。新型コロナウイルス感染症の影響で、9月18日(土)から10月2日(土)に延期されての開催となります。

1・2年生は、6月の地区中総体の後、新体制で活動を行ってきました。コロナの影響で各種大会が中止になり、出場できなかったり練習試合が組めなかったりして、思うような活動ができない状況が続きました。それでも練習メニューなど、工夫を凝らしながら部員同士が切磋琢磨して、技術の向上を図り実力を付けてきました。

新人大会にはソフトテニス部と卓球部が出場します。応援については、感染拡大を考慮して両競技とも無観客で実施することになりました。陸上部については10月16日(土)の県大会に出場します。大会の日程は右側の通りです。選手の皆さん、チーム七中・オール七中で最後まで諦めずに試合に臨んでください。健闘を祈ります。

白刈地区中学校新人大会

ソフトテニス競技

場所 白石市益岡公園
テニスコート
開場 7:15～
試合 9:00～



卓球競技

場所 白石市立白石中学校体育館
開場 8:00～
試合 個人戦11:50～



※両競技とも感染防止のため開会式・閉会式は行いません。表彰のみ行います。

収穫まもなくです！

～実りの秋、順調に成長しました～

今年も、実りの秋を迎えようとしています。技術の授業の一環で、作物が成長するために必要な条件を学んだ上で枝豆の種を植えたり、サルヤイノシシなどの害獣から作物を守るために電気柵を設置したりする作業を行いました。

5月に畑を耕し、6月に2年生が作物の成長についての知識を学び、枝豆の種を植える作業を行いました。7月には、3年生が、電気柵の知識とその有効性を講師の方に学び、電気柵を設置しました。

7月の台風や長雨、8月の暑さにもめげずに枝豆は順調に育っていました。そして9月に入り、サルヤイノシシなどの害獣の被害にも遭わずにもうすぐ収穫の時期を迎えようとしています。収穫時期は、来週の1学期終了前を予定しており、その後給食の時間に皆で美味しくいただきます。

5月畑の様子



6月種まきの様子



7月電気柵の様子

9月収穫前の様子

感染防止を見守っています

～カモノハシくん秋バージョン～

感染防止を徹底するために、昨年七ヶ宿町から手をかざすと自動で消毒液が出るカモノハシをデザインした消毒装置をいただきました。

養護担当の西平先生が、消毒を気兼ねなく、そして意識的にできるように、カモノハシくんを季節に合わせた衣装にして、生徒や来校する方々を玄関前で迎えています。8月までは夏のバカンスバージョンでした。今回は、秋にちなんでハロウィンバージョンです。

未だ、コロナは収束に向かっていませんが、学校の中では、明るく、そして感染防止七中スタイルを継続しながら学校生活を送っていきます。



ハロウィンバージョンとこれまでのカモノハシくん



七ヶ宿小学校
学校だより

七つの里

【学校教育目標】 かしこく、やさしく、たくましい児童の育成

体育祭に向けて練習中！

中止が決まった町民体育大会の代替行事として、9月29日に感染症対策を工夫したうえで校内体育祭を実施するにあたり、8月31日の代表委員会でスローガンについて話し合い、『全校が全力で練習にも取り組み、友情を深め合う体育祭にしよう』と決まりました。掲げたスローガンのもと、縦割り班で協力して練習しました。特に6年生が率先して声掛けしている姿が多く見られ、高学年としての成長が感じられます。初めて参加する1年生は、友達の動きを真似するなど、頑張っている姿に練習に参加していました。



「フライシートリレー」
ボールを落とさずに
運べるかな？

初めての七ヶ宿音頭

9月1日に、横川婦人部を中心に5名の講師の方をお招きして、本校1・2年児童を対象に、七ヶ宿音頭を教えていただきました。七ヶ宿音頭は、校内体育祭で全校演技として実施します。1年生にとっては初めて踊る七ヶ宿音頭です。手本を見て踊り、少しずつ覚えていきました。2年生は昨年度の練習を思い出しながら体を動かしていました。子供たちに優しく教えていただきましてありがとうございました。



鮮やかな緑色に成長



8月27日に、5・6年生が源流米の成長の様子を観察しました。子供たちは、稲が何倍もの高さに成長した様子を見て驚いていました。収穫が楽しみです。

いろいろな本を読んでいます

宮城県図書館から200冊の本をお借りして、約2週間の間、校内ホールに展示しました。興味のある本を手にとって読んだり、教室で読んだり読書に親しんでいます。



夏休み作品展



8月30日から一週間の間、校内で夏休み作品展を行いました。各教室前の廊下に展示した各々の作品には力作が多く、ご家庭での頑張りを感ずることができました。絵画や工作などがほとんどでしたが、夏休み中に体験したことをまとめたレポートや裁縫の作品などもあり個性が光りました。友達同士で作品を鑑賞し、感想を伝え合う様子も見られ、楽しい展示となりました。

そばの花が咲きました



8月27日に、3・4年生がそばの成長の様子を観察しに行きました。7月に種まきをしましたが、夏の間にごんごんと伸びて、たくさんの花が咲いた様子に子供たちは驚いていました。お腹のあたりまで成長したそばの枝葉の様子を見ながら、前回同様、山田様に説明していただきました。花の様子についてもじっくりと観察することができました。実がなり、種ができるのを楽しみにしています。

学習発表会の縮小開催について(11月13日実施予定)

学校では、新型コロナウイルス感染症対策による教育活動の制限がある中で、昨年度同様、規模を縮小した内容で発表練習をしていくことにしました。また、当日は会場内での密集・密接を避けるために、来賓招待を縮小させていただきます。どうぞご理解ご協力のほどお願いいたします。